



Déclaration liminaire CT du 16 Février 2018

La CGT SPIP 75 se réjouit de la mise en place de la nouvelle organisation du SPIP de Paris. Elle se montre néanmoins consciente du travail encore à accomplir, des ajustements à venir et du nécessaire besoin d'accompagnement et de soutien des agents.

Après des années de flottement, d'organisations provisoires ne débouchant jamais sur rien d'efficace, la direction du SPIP fait enfin une proposition cohérente mettant la personne au cœur de la prise en charge du SPIP

Cette nouvelle organisation met enfin un terme à la polarisation du SPIP75, organisation qui était arrivée au bout de sa logique.

La CGT SPIP 75 souhaite tout d'abord rappeler le travail engagé qui a permis d'aboutir à cette organisation présentée aujourd'hui.

A l'initiative de la direction du SPIP, un groupe de travail a débuté le 8 décembre 2016 : l'objectif fixé était de proposer une réorganisation axée sur une sectorisation géographique et la constitution d'un dossier unique.

Ce groupe de travail pluridisciplinaire avait vocation à être représentatif de l'ensemble des personnels exerçant au sein du SPIP. Et effectivement toutes les catégories de personnel se sont investies pleinement, fournissant plusieurs versions de réorganisations et des préconisations écrites.

La CGT SPIP 75 souhaite saluer le travail engagé et l'implication de l'ensemble des personnels.

Le planning initial prévoyait une mise en place de la nouvelle organisation en septembre 2017. Cependant, face à l'ampleur de la tâche, ce travail a pris plus de temps que prévu initialement. Comme tout changement, il a fallu rassurer et accompagner les personnels, tous corps confondus, face à ces bouleversements.

La direction du SPIP a souhaité instaurer une période transitoire entre décembre et janvier 2018. Très rapidement, il est apparu que des ajustements étaient nécessaires, notamment en raison des dysfonctionnements émergents.

La CGT SPIP 75 a su se montrer réactive et a interpellé la direction afin que soient respectés les champs d'actions des différents corps de métiers.

La CGT SPIP 75 s'engage à faire remonter les difficultés rencontrées par les personnels dans le cadre de cette réorganisation.

La CGT SPIP 75 continuera d'accompagner et de soutenir les agents durant cette phase d'adaptation, tout en restant soucieuse du respect des missions de chacun des personnels.

Par cette déclaration liminaire, La CGT SPIP 75 souhaite rappeler à la direction du SPIP de Paris, récemment renouvelée, son attachement au respect des règles du dialogue social et au fonctionnement du CT.